



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Detienen a 2 por atraco a tienda de conveniencia

ALBERTO JIMÉNEZ

En la alcaldía Cuajimalpa, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a dos hombres posiblemente involucrados en el asalto a una tienda de conveniencia y los golpes realizados al personal que labora en ella.

Los hechos se registraron cuando los monitoristas del Centro de Control y Comando (C2) Poniente, reportaron agresiones en un local comercial ubicado en la Carretera Toluca-México, colonia La Rosita, por lo que de inmediato se dirigieron al lugar.

Al llegar, los oficiales se entrevistaron con el encargado del establecimiento, quien refirió que momentos antes un grupo de personas ingresaron y con amenazas comenzaron a sustraer mercancía.

Además, señaló que lo agredieron físicamente para obligarlo a abrir la caja y entregar el dinero en efectivo producto de la venta, y señaló a dos hombres que corrían sobre la avenida como algunos de quienes lo golpearon a él y los demás empleados del local.



El par de sujetos también habría golpeado al personal de la tienda de conveniencia en la alcaldía Cuajimalpa /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

De inmediato, los uniformados dieron alcance a los hombres, y se percataron que uno de ellos tenía manchas hemáticas en su ropa, y a quienes el denunciante reconoció plenamente.

Por lo anterior, ambos hombres de 27 y 29 años de edad, fueron detenidos e informados de sus derechos de ley, para posteriormente quedar a disposición del agente del Ministerio Público quien definirá su situación legal y realizará las investigaciones correspondientes para localizar a sus posibles cómplices.

Cabe señalar que al sitio acudieron paramédicos quienes atendieron a tres empleados que fueron afectados por los golpes, a quienes diagnosticaron con diferentes lesiones que no ameritaron su traslado a un hospital.

AMAGABAN CORTAR LA LUZ

Caen en la movida a 3 extorsionadores

ALBERTO JIMÉNEZ

Los sujetos fueron sorprendidos cuando amedrentaban a una mujer en la calle Medellín, colonia Roma

En la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a tres hombres señalados como los posibles responsables de simular ser trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para cobrar un supuesto adeudo a cambio de no cortar la energía eléctrica de un domicilio.

Cuando los oficiales realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en dicha colonia, fueron solicitados a través de los chats vecinales, para acudir a la calle Medellín, donde tres hombres amedrentaban a una mujer con el fin de que entregara dinero a cambio de no cortar el suministro de luz.

Al llegar, los oficiales se entrevistaron con la afectada, quien refirió que llegaron a su casa tres personas con uniformes de la CFE, quienes al parecer le indicaron que tenía un pago vencido y le exigieron dinero a cambio de no cortar la energía eléctrica, pero ella indicó que tenía sus pagos al corriente.

Los posibles involucrados de 59, 46 y 40 años de edad, se identificaron con los uniformados con credenciales de dicha Institución Federal, las cuales, luego de una breve revisión visual, parecían apócrifas.

Por tales motivos y a petición de la denunciante, los policías detuvieron a los tres hombres a quienes



Los falsos cobradores de la CFE utilizaban una camioneta para delinquir / FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

informaron sus derechos de ley, para después presentarlos ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Querían extorsionar con uniformes de la CFE

POR URBANO BARRERA

Tres personas que simularon ser empleados de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para cobrar un supuesto adeudo y no cortar el suministro de energía eléctrica fueron detenidos ayer en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc.

Cuando los oficiales realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en dicha colonia fueron solicitados a través de los chats vecinales, para acudir a la calle Medellín, donde tres hombres amedrentaban a una mujer con el fin de que les entregara dinero a cambio de no cortar el suministro de luz.

Al llegar, los oficiales se entrevistaron con la afectada, de 38 años de edad, quien refirió que llegaron a su casa tres personas con uniformes de la CFE, quienes al parecer le indicaron que tenía un pago vencido y le exigieron dinero a cambio de no cortar la energía eléctrica, pero ella indicó que tenía sus pagos al corriente.

Los posibles involucrados de 59, 46 y 40 años de edad, se identificaron con los uniformados con credenciales de dicha Institución Federal, las cuales, luego de una breve revisión visual, parecían apócrifas.

Por tales motivos y a petición de la denunciante, los policías detuvieron a los tres hombres a quienes informaron sus derechos de ley, para después presentarlos ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

La SSC recuerda a la ciudadanía que ante cualquier sospecha de un ilícito, puede llamar al número de emergencias 911, utilizar la aplicación Mi Policía o CDMX para pedir apoyo.

Además, exhorta a los ciudadanos a mantenerse informados de los uniformes, credenciales y logotipos que utilizan los trabajadores de las instituciones a nivel Federal y de la Ciudad de México, a través de las cuentas de redes sociales oficiales y en las páginas web.

Quería vaciar un cajero

En la alcaldía Cuauhtémoc, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron a un hombre que, al parecer, causó daños a un cajero automático de un institución bancaria ubicada en la colonia Roma Sur.

En atención a una solicitud de apoyo recibida en el Centro de Comando y Control (C2) Centro, donde los operadores emitieron la emergencia de la alarma activada en una sucursal bancaria, ubicada en la avenida De Los Insurgentes Norte y la calle Quintana Roo, los uniforma-

dos se aproximaron al lugar.

En el punto, observaron a un sujeto de 33 años de edad, que posiblemente realizó daños al interior del área de cajeros automáticos, donde había plásticos en el piso y varias cosas rotas.

Por tal motivo los oficiales detuvieron al hombre, le informaron sus derechos de ley, y lo pusieron a disposición del agente del Ministerio Público quien se encargará de realizar las investigaciones pertinentes para deslindar responsabilidades y definir su situación jurídica.

PÁNICO EN TLALNEPANTLA**Arde pipa de gas tras
choque**

ALBERTO JIMÉNEZ

Más media hora trabajaron los bomberos para apagar las llamas, a fin de evitar que el camión cisterna estallara; no hubo lesionados

TLALNEPANTLA, Méx., 19 de diciembre. - Decenas de bomberos trabajaron durante más media hora para controlar el incendio en una pipa de Gas LP y evitar que explotara; el conductor del camión cisterna comentó que al circular sobre la Autopista Federal México-Pachuca -a la altura de "El Mirador"- presentó fallas en su sistema de frenado y se estrelló con una barda.

Luego del impacto, el cilindro metálico se fracturó en su parte frontal lo que ocasionó una fuerte fuga de hidrocarburo; paralelamente chocó con un poste de cables de electricidad, que generaron un chispazo y se derivó el incendio.

La columna de llamas se elevó por más de 25 metros y alcanzó a consumir varios árboles de un predio privado de la colonia Colinas de San José, a unos metros de la escultura "El Vigilante".

De inmediato, decenas de automovilistas que se dirigían a la Ciudad de México pararon su marcha; unos para prevenir una carambola y llamar a los números de emergencia, y otros para tomar fotografías y videos con sus teléfonos celulares.

Tras recibir el reporte del incendio, personal del Heroico Cuerpo de Bomberos de los municipios Tlalnepantla de

Paz y Ecatepec de Morelos se dirigieron a los carriles laterales de la autopista para comenzar las labores de mitigación de riesgos.

Paralelamente, agentes de la Policía Ministerial y Policía Estatal bloquearon la circulación en su totalidad y brindaron alternativas viales a los cientos de automovilistas que circulaban de norte a sur.

Por fortuna, el chofer responsable alcanzó a salir de la cabina segundos antes de que fuera consumida en su totalidad por las intensas llamaradas que cubrieron la unidad por completo.

"Lo que nos comentó el conductor, es que perdió el control ya que se quedó sin frenos, pero alcanzó a bajar y se encuentra bien", comentó un uniformado adscrito a la policía municipal de Tlalnepantla.

Fecha:

20/12/20

Sección:

Página:

2

 LA PRENSA

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México de la alcaldía Gustavo A. Madero coadyuvaron en las labores viales para evitar que curiosos se acercaran al perímetro de seguridad y sufrieran quemaduras.

Técnicos en urgencias médicas de la Cruz Roja Mexicana y Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil intervinieron en la periferia para brindar primeros auxilios a quien lo requiriera, sin embargo, no se tuvo reporte de personas lesionadas.

"Yo digo que esta zona esta maldita, porque seguido pasan accidentes; yo he visto choques de pipas que terminan incendiadas. Otra vez se estrelló una combi y sus pasajeros salieron volando por las ventanas", afirmó un transeúnte que presencio el accidente.

Media hora después, los vulcanos controlaron la fuga del Gas licuado de petróleo y extinguieron todos los residuos de fuego; luego de limpiar los restos del pavimento, la circulación fue reabierto con normalidad.

Fecha:

20/12/20

Sección:

Ciudad

Página:

22



Especial

VIGILANCIA ANTIFIESTAS

La Alcaldía Cuajimalpa desplegó desde el viernes un operativo para evitar fiestas clandestinas, posadas o reuniones masivas para mitigar contagios.

Operativos para inhibir reuniones en Xochimilco y Cuajimalpa

JOSEFINA QUINTERO M.

Las alcaldías Xochimilco y Cuajimalpa realizan operativos y habilitaron brigadas de servidores públicos que recorren barrios y colonias para inhibir fiestas y reuniones, que por tradición se celebran en esos lugares, para evitar más contagios por Covid-19.

En Xochimilco, las autoridades informaron que 160 funcionarios estarán atentos a lo que ocurra en los 14 pueblos, 17 barrios y colonias para evitar todo tipo de reuniones. Además, durante este fin de semana se supervisará que tiendas de abarrotes, autoservicio y supermercados cumplan con la aplicación de la *ley seca*.

La alcaldía informó a los vecinos que si alguien detecta una celebra-

ción podrá reportarla de forma anónima para que se atienda de inmediato.

También se comunicó que todas las actividades turísticas en Xochimilco quedaron suspendidas, lo cual incluye los paseos en trajinera. Desde ayer, los embarcaderos volvieron a cerrar y la medida se mantendrá hasta el próximo 10 de enero, e indicaron que habrá vigilancia permanente para verificar que se cumpla con la disposición.

Mientras, en Cuajimalpa, desde la madrugada de ayer se desplegó un operativo que mantendrá vigiladas las 39 colonias y cuatro pueblos durante todo el tiempo que dure el semáforo rojo en la Ciudad de México.

En el despliegue participan 59 efectivos, 20 de la policía auxiliar, nueve de Protección Civil, 30

servidores públicos de la alcaldía, nueve patrullas y seis motos, divididos por sectores Yaqui y Cuajimalpa, quienes recorrerán las calles durante la noche y madrugada.

El operativo se realiza para evitar fiestas clandestinas, posadas o reuniones masivas que pudieran generar contagios de Covid-19 en la demarcación.

Se hizo un exhortó a la población a extremar precauciones, portar cubrebocas, gel antibacterial y lavado constante de manos, así como evitar salir de casa ante el repunte de contagios que ha saturado los hospitales de la Ciudad de México.

▼ En Cuajimalpa participan 59 efectivos que recorren sitios con antecedentes. Foto La Jornada



Fecha:

20/12/20

Sección:

País

Página:

7

EL HERALDO
DI MEXICO

#CUAJIMALPA

OPERATIVO ANTI-FIESTAS

• Un grupo de 59 elementos de seguridad, servicio y Protección Civil, inició operaciones en Cuajimalpa para inhibir fiestas clandestinas, posadas o reuniones masivas durante el periodo de semáforo rojo.

El alcalde Adrián Rubalcava dio el banderazo de salida a este dispositivo de prevención y exhortó a la población a extremar precauciones.

"Debemos priorizar la salud, no salir de casa, ya que estamos en una etapa crítica. El mejor regalo esta navidad es la salud y bienestar de la familia", concluyó. REDACCIÓN

FOTO: ESPECIAL





En V. Carranza, al alza fiestas clandestinas

Días festivos, puentes y *ley seca* incentivan reuniones en colonias Moctezuma, Romero Rubio, Arenal y Morelos, asegura el alcalde



ALERTA MUNDIAL



SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

A pesar de la emergencia sanitaria por el Covid-19, el alcalde de Venustiano Carranza, Julio César Moreno, dijo que los días festivos o puentes, incluso la propia *ley seca*, hicieron que se incrementaran las fiestas clandestinas y reuniones familiares en las colonias Moctezuma, Romero Rubio, Arenal, así como una zona de la Morelos.

Entrevistado por EL UNIVERSAL, el edil informó que en las fiestas decembrinas se reforzará el operativo nocturno Escudo VC, integrado por policía auxiliar y la Guardia Nacional, que tiene el objetivo de inhibir las fiestas clandestinas e invita a disolver cual-



GERMÁN ESPINOSA. EL UNIVERSAL

La colonia Moctezuma, en Venustiano Carranza, cuenta con 55 mil habitantes y es una de las zonas incluidas en el Programa de Atención Prioritaria por contagios de Covid-19.



quier reunión particular para evitar aglomeraciones y contagios de coronavirus.

“No hemos disuelto muchas, pero son en particular los fines de semana [cuando se realizan las fiestas] o días festivos como Día de Muertos, así como puentes, que es cuando nos pega mucho el tema; [también] nos encontramos con la *ley seca* porque parece que esto incita más a que hagan fiestas, más de lo debido”, expuso.

Julio César Moreno indicó que son los propios vecinos quienes denuncian las reuniones y fiestas clandestinas al Centro de Monitoreo de Venustiano Carranza, por lo que inmediatamente se lanza el operativo, pero en particular ha sido en zonas de la colonia Moctezuma, Romero Rubio, Arenal y Morelos.

“No es en todas las colonias, son colonias muy focalizadas y sobre todo estas colonias muy grandes, por lo que se

presta más [para realizar fiestas] por el número de población”, añadió.

Expuso que se ha priorizado el diálogo para disolver las reuniones y que la mayoría de los “fiesteros” han accedido por que son conscientes de la emergencia sanitaria.

Al ser cuestionado sobre si estas reuniones han provocado que las colonias mencionadas no salgan de la lista de las 200 zonas del Programa de Atención Prioritaria, el edil de Venustiano Carranza consideró que no, sino que se debe al incremento de pruebas que se han realizado en los quioscos y que son zonas con una gran densidad poblacional.

“Va más gente a realizarse la prueba para descartar algún contagio, las colonias que tenemos en el programa son altamente pobladas, pero puedo decir que Venustiano Carranza se encuentra en medio de la tabla frente a otras alcal-

JULIO CÉSAR MORENO

Alcalde de Venustiano Carranza

“No hemos disuelto muchas, pero son en particular los fines de semana [cuando se realizan las fiestas] o días festivos, así como puentes”

días en el tema de los contagios y lamentables pérdidas”, dijo el alcalde.

“Seguramente van a seguir sumando los casos, ya que hay más de 55 mil habitantes en Moctezuma y en Balbuena más de 60 mil, cifras que no tiene ninguna de Miguel Hidalgo o Benito Juárez”.

Actualmente, Venustiano Carranza tiene como zonas

prioritarias El Arenal, Moctezuma, Ignacio Zaragoza, 20 de Noviembre, Adolfo López Mateos y Morelos, que en conjunto suman 197 casos activos.

Romerías

El alcalde Julio César Moreno dio a conocer que la romería que se colocaba en la explanada de la demarcación, una de las más grandes de la zona, no se instalará en 2020 “ante la situación tan complicada en la que se encuentra la Ciudad de México”.

“La romería de la explanada se instalaba desde hace más de 40 años pero este año se negó el permiso también para el bazar del juguete que se instalaba en Velódromo, así como una feria donde había diversos Santa Claus y que se colocaba atrás de la alcaldía, en todos estos casos si se permitía iba a hacer incontrolable la sana distancia y las aglomeraciones”, aseguró. ●